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La nueva planta suministra con normalidad 
400 litros de agua por segundo a la ciudad 
La Junta financia la segunda fase de la 
potabilizadora y aporta subvenciones para 
otras obras hidráulicas 
La Junta de Castilla y León ha concedido al Ayunta-
miento de Salamanca subvenciones por un total de 417 
millones de pesetas para obras de infraestructura hi-
dráulica. La mayor parte de esa cantidad será destina-
En concreto, la Junta de Castilla y 
León ha concedido 350 millones 
de pesetas para la potabilizadora, 
financiando de esta manera al 
100% la segunda fase de esta obra. 
Esta subvención tiene carácter ex-
cepcional por cuanto las ayudas en 
materia de infraestructura hidráu-
lica en municipios mayores de 
20.000 habitantes no puede supe-
rar el 70 % del presupuesto total de 
cada obra. La aportación de la 
Junta, asumida después del traspa-
so de competencias por parte del 
MOPU, tiende a equilibrar la in-
versión de 400 millones de pesetas 
realizada íntegramente por el 
Ayuntamiento en la primera fase 
de la planta potabilizadora. 

Las restantes subvenciones con-
cedidas por el Gobierno regional a 
Salamanca se refieren a la cons-
trucción de grandes arterias de dis-
tribución, con un presupuesto to-
tal de 45 millones y una aportación 
repartida al 50 % entre la Junta y el 
municipio. La Junta también sub-
venciona al 50% las obras para la 

da a la construcción de la segunda fase de la nueva 
potabilizadora, cuya primera fase ha entrado en funcio-
namiento este mismo mes y ha empezado a suministrar 
400 litros de agua por segundo a la ciudad. C A n d y 

colocación de colectores en el Teso 
de Buenavista, en el barrio de Bue-
nos Aires y en la Gran Vía, ade-
más del colector de la Plaza de 
España, ya instalado; el presu-
puesto total de esta partida ascien-
de a 80 millones de pesetas. 

Por último, dentro de las ayudas 

Varias obras en Pizarrales 
El Ayuntamiento, que ha reconoci-
do algunos retrasos en varias obras 
de urbanización previstas en el ba-
rrio de Pizarrales, se ha comprome-
tido a efectuar en este año diversas 
realizaciones, por lo que la coordi-
nadora de entidades cívicas de la 
barriada ha desconvocado la mani-
festación que ya había anunciado. 

Página 3. 
142 anteproyectos para el Palacio de Congresos 
Un total de 150 anteproyectos en el 
concurso del que habrá de salir el 
equipo redactor del Palacio de 
Congresos de Castilla y León en 
Salamanca. Página 3. 

concedidas, figura la realización 
de un estudio para la ampliación y 
mejora del sistema de infraestruc-
tura hidráulica urbana, considera-
do como un primer paso para la 
futura realización de la obra de 
nueva captación en el Tormes. 

Más información en página 4. 

del alcaldes 

El Grupo Popular 
recurre en 
los tribunales 
el proyecto del 
parque de Garrido 
El Grupo Popular recurrirá judi-
cialmente los proyectos para la ter-
minación de las obras del parque 
de Garrido, aprobados por el Ple-
no del Ayuntamiento el pasado 30 
de abril. En este sentido, los conce-
jales de la Oposición han inter-
puesto dos recursos de reposición, 
previos al contencioso administra-
tivo, contra los proyectos adicio-
nal y de finalización del parque. 

El recurso contra el acuerdo 
de aprobación del proyecto adicio-
nal se basa en que «las obras para 
las que se aprueba el proyecto ya 
están ejecutadas y precisamente 
por el mismo contratista al que 
ahora se adjudican». En lo referen-
te al proyecto de finalización, el 
Grupo Popular considera que se 
ha infringido el Reglamento de 
Contratos del Estado, «en cuanto 
a la adjudicación del proyecto y a 
la introducción de precios distin-
tos al primitivo». 

El Grupo Popular considera, 
por otra parte, que «no se ha ac-
tuado conforme a los principios de 
buena administración al encomen-
darse un proyecto a quien ya ha 
revelado presuntamente su negli-
gencia», en alusión al arquitecto 
director de las obras, Angel Fer-
nández Alba. 

Un grave problema para la ciudad 
En los últimos meses he repetido con bastante frecuencia que 
Salamanca ha definido claramente su propia personalidad y 
que eso posibilita trabajar en una línea segura de cara al 
futuro. Desde la misma perspectiva, al hacer balance de la 
actividad del Ayuntamiento en los dos últimos años, he 
insistido en ese mismo hecho: no sólo se ha aprobado una 
nueva normativa urbanística para la ciudad sino que tam-
bién se ha empezado a desarrollar el planeamiento que, en 
concreto, diseña los nuevos barrios salmantinos y que éstos 
empiezan a disponer de suelo gratuito para ubicar racional-
mente las dotaciones necesarias en materia de centros esco-
lares, instalaciones deportivas, zonas verdes. En la misma 
línea, hemos aportado infraestructuras básicas para esa ciu-
dad que deseamos, porque esa debe ser nuestra peculiaridad, 
volcada hacia la convivencia y el encuentro ciudadano y 
arraigada en la historia de la que ella misma es excepcional 
testimonio. Por lo primero, queremos disponer de plazas 
donde los vecinos puedan reconocerse con sosiego, pretende-
mos dinamizar aquellas actividades culturales y festivas que 
incidan en esa dirección y buscamos una ciudad más solida-

ria y atenta a los problemas de los sectores más marginados; 
por lo segundo, tratamos de recuperar definitivamente el 
barrio antiguo y propiciar una mayor integración de toda la 
ciudad. 

Sin embargo, este proyecto de ciudad en el que todos los 
que intervenimos en la vida real de Salamanca hemos traba-
jado y en el que empezamos a conseguir notorios avances, 
choca en la actualidad con un grave problema que los 
salmantinos no sólo detectan sino que resaltan por encima 
de cualquier otro: la inseguridad ciudadana. El Ayuntamien-
to ha reclamado con insistencia a los organismos competen-
tes, y muy especialmente al Gobierno Civil, medidas que 
atajen el deterioro de esta siutación en la que Salamanca 
había sido, hasta hace bien poco, una ciudad modélica. El 
Ayuntamiento, cuyas competencias en este campo son tan 
solo las de un colaborador de segundo plano, va a incremen-
tar su ayuda, porque la solución de este problema resulta 
imprescindible para construir esa ciudad que no solo hemos 
diseñado sino que cada vez sentimos más próxima. 
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